



Commvault pone a sus colaboradores de todo el mundo en la misma plataforma de nómina

Con raíces que se remontan a 1988 y un grupo de desarrollo en los mundialmente reconocidos Bell Labs, hoy Commvault es el líder mundial en la entrega de una plataforma de resiliencia cibernética de primera clase.

Commvault, que reúne seguridad de datos, protección de datos, inteligencia y recuperación de datos en una sola plataforma, al menor costo total de propiedad, es el estándar de oro en resiliencia cibernética.

Básicamente, la empresa ayuda a los clientes a recuperarse y superar el ransomware y otros riesgos y ataques cibernéticos.

Commvault ahora cuenta con un equipo de más de 3000 personas que trabajan en alrededor de 30 países en todo el mundo. Estos países cubren todas las regiones, incluidas América, Europa, Oriente Medio, África y Asia-Pacífico.

El aumento de la eficiencia y el crecimiento impulsan la transformación de nómina

Como dice Lisa Rosenblatt, directora de Contabilidad de Commvault: «Nuestra historia de transformación de la nómina comienza porque operábamos en varios países, y nuestros procesos estaban descoordinados y eran manuales».

«Además, se nos pedía que hiciéramos más con menos para cumplir los objetivos de la empresa. A fin de lograr esos objetivos, necesitábamos automatizar la nómina, aumentar la eficiencia y prepararnos para respaldar el crecimiento futuro del negocio».

«Entonces, decidimos analizar el mercado y qué había disponible y considerar cómo podríamos obtener una mejor solución global, unificada y automatizada».

Lisa Rosenblatt

Directora de Contabilidad, Commvault

Datos de interés

-  **Empresa:** Commvault
-  **Sede central:** Tinton Falls, Nueva Jersey, Estados Unidos
-  **Industria:** tecnología de la información/software
-  **Cantidad de colaboradores:** Más de 3000 en 30 países
-  **Producto:** ADP Global Payroll

Obtenga más información
acerca de Commvault en
commvault.com



Always Designing
for People®



Elegir una verdadera solución de nómina global

Commvault ya trabajaba con ADP® y estaba satisfecho con la asociación. Sin embargo, en ese momento la nómina de la empresa carecía de unificación y automatización: todavía requería mucha entrada manual.

Lisa explica: «Descubrimos que los proveedores de nómina locales de ADP tenían mucha experiencia. Tenían los conocimientos y la experiencia en nómina y conformidad normativa que a nosotros nos faltaban».

«Y, con base en nuestro historial y relación laboral positiva con ADP, decidimos implementar una de sus plataformas: ADP Global Payroll. Ofrece el tipo de solución que necesitábamos para cubrir todos los países en los que operamos. La nueva solución de ADP proporcionaría una operación de nómina unificada, automatizada y eficiente para que todos, en todos los países, estuvieran en la misma plataforma».

Creación del caso de negocios de ADP Global Payroll

El equipo de Lisa tuvo que elaborar un caso de negocios para la solución de ADP que propusieron, a fin de describir cómo ayudaría a Commvault a lograr su dirección y objetivos estratégicos a largo plazo mediante la automatización, la eficiencia y el ahorro de costos que la organización necesitaba.

Además, la propuesta de Lisa tenía que indicar cómo la nueva solución posicionaría sus operaciones de nómina para respaldar el crecimiento futuro.

Lisa agrega: «Diría que, al menos en un principio, la nueva solución de ADP benefició más al equipo de Nómina que a nuestros colaboradores, simplemente porque nuestra fuerza de trabajo continuó recibiendo el excelente servicio que siempre esperó de nosotros».

«Pero los problemas asociados con nuestro proceso de nómina manual y práctico se aliviaron rápidamente gracias a la solución automatizada de ADP. Todas las tareas se completaron de manera mucho más rápida, fácil y precisa».

Reducción del tiempo de procesamiento de nóminas a la mitad

«Por supuesto, una mayor eficiencia es importante», continúa Lisa, «pero tener un equipo de Nómina mucho más feliz fue un beneficio adicional de nuestra implementación de ADP Global Payroll».

«Por supuesto, ya no teníamos que hacer un seguimiento de todo manualmente ni conservar archivos en papel y digitales, por ejemplo. Pero nuestro equipo también trabajaba menos horas para hacer la misma cantidad de trabajo. De hecho, me hicieron un comentario específico: el día que transmitimos por primera vez todas nuestras nóminas a través de la solución ADP, pudimos reducir el tiempo del ciclo a aproximadamente la mitad de lo que nos tomaba habitualmente».

«Gracias a eso, ya no tenían que quedarse hasta tarde ni trabajar horas extra para pagar la nómina, y eso los hacía extremadamente felices; de hecho, los sigue haciendo felices mientras continuamos nuestro recorrido de transformación».

¿Cuál es el futuro de Commvault y ADP?

Hasta ahora, ADP Global Payroll ha permitido a Commvault automatizar su proceso de nómina y ofrecer la mayor automatización, eficiencia y ahorro de costos y tiempo que la empresa demandaba. Es fundamental que su implementación también garantice que los colaboradores de la empresa reciban sus salarios de manera precisa y a tiempo, en todo momento.

Lisa continúa: «El próximo paso para nosotros en nuestra hoja de ruta hacia la transformación de la nómina es implementar los productos de análisis de datos e información de ADP. Es un objetivo clave para nosotros y ADP trabajar juntos en el próximo año. Básicamente, queremos poder proporcionar a la empresa más información de valor añadido».

“

«El día que transmitimos por primera vez todas nuestras nóminas a través de la solución ADP, pudimos reducir el tiempo del ciclo a aproximadamente la mitad de lo que nos tomaba habitualmente».

—Lisa Rosenblatt

Directora de Contabilidad, Commvault



Always Designing
for People®



«Después de todo, el gasto en nóminas es uno de los mayores gastos generales, si no el mayor, para la mayoría de las empresas, incluida la nuestra. Por eso, queremos asegurarnos de poder ofrecer a nuestros colegas información y análisis de nóminas de gran calidad».

«Además, siempre nos piden distintos informes ad hoc y queremos poder consolidarlos y proporcionar mejor información que antes».

La experiencia en conformidad brinda tranquilidad

«Si tenemos en cuenta lo que hacemos como empresa», afirma Lisa, «las preocupaciones por la seguridad de los datos siempre ocupan un lugar destacado en nuestra agenda. Esta es otra razón por la que nos asociamos con ADP en un principio. Se toman este tema muy en serio».

Agrega: «La otra cosa que es realmente importante para nosotros desde la perspectiva de la gestión de riesgos es la conformidad con las leyes locales en cada país en el que operamos. Estamos activos en 30 países y no podemos ser expertos regulatorios en todos ellos. ADP realmente cumple en este aspecto, porque su personal, ya sea ellos mismos o sus proveedores locales, es experto. Contienen y comparten toda la información necesaria para mantenernos en conformidad con una amplia gama de actividades, desde cálculos hasta presentaciones. Nos da una gran tranquilidad».

Una asociación construida sobre bases sólidas de confianza

Lisa dice: «Considero a ADP mi socio, y esa relación se basa en la confianza. Confío en ellos para mantenernos en conformidad, garantizar que nuestras nóminas sean precisas (especialmente en lo que respecta a los cálculos de impuestos en las distintas jurisdicciones en las que trabajamos), ofrecer procesos eficientes y ayudar a impulsar nuestra transformación de nómina global».

«Como resultado de nuestra asociación, ahora todo lo que hacemos está automatizado y estandarizado en un solo proceso, por lo que ahora procesamos la nómina en solo dos ubicaciones».

«También veo la transformación de la nómina menos como un destino y más como un recorrido: uno de evolución y continuidad. Espero que ADP nos ayude a seguir avanzando con nuevas tecnologías e ideas que nos ayuden a mantenernos a la vanguardia en un mundo en constante cambio».

—Lisa Rosenblatt, directora de Contabilidad

«Por ejemplo, el próximo paso en nuestra hoja de ruta es automatizar el proceso de entrega de cheques a través de una plataforma de autoservicio en la que todos puedan obtener la información que necesitan, pero específica para ellos y el país en el que trabajan».

«Por eso» concluye Lisa, «creo que nuestra asociación con ADP seguirá aportando aún más valor añadido para la empresa, nuestros colaboradores y mi equipo».

“

«Estamos activos en 30 países y no podemos ser expertos regulatorios en todos ellos. ADP realmente cumple en este aspecto, porque su personal es experto. Contienen y comparten toda la información necesaria para mantenernos en conformidad con una amplia gama de actividades. Nos da una gran tranquilidad».

—Lisa Rosenblatt

Directora de Contabilidad, Commvault



Always Designing
for People®